

Korbball-Kurzbericht zur Jahres-Mitgliederversammlung 2020

An der Feldrunde 2019 nahmen wir mit einer **Frauenmannschaft** teil.

Nachdem der 2. Platz des Vorjahres nicht zum Aufstieg reichte, mussten wir hier erneut in der untersten Klasse D antreten. Klares Ziel war, in diesem Jahr nun den Aufstieg zu schaffen. Mit 9 Siegen und einem Unentschieden lagen wir dann auch vor dem letzten Spieltag an der Tabellenspitze. Mit einem Sieg im ersten Spiel gegen den Zweitplatzierten aus Maibach konnten wir dann die Meisterschaft klarmachen. Dass das letzte Spiel dann verloren wurde war zwar ärgerlich, hatte aber nur noch statistischen Wert. Somit starten wir in der kommenden Feldrunde in der Klasse C.

Bei der gerade noch laufenden Hallenrunde **2019/2020** gingen wir ebenfalls mit einer **Frauenmannschaft** an den Start. Durch eine etwas verpatzte Hinrunde mit nur zwei Siegen aus 6 Spielen lagen wir zur Halbzeit leider nur auf Platz 4. In der Rückrunde holten wir nun 4 Siege aus den bisher 4 absolvierten Spielen und verbesserten uns damit auf Platz 3. Bei den ausstehenden 2 Spielen haben wir noch realistische Chancen auf den zweiten Platz, ob dieser dann zum anvisierten Aufstieg reicht, bleibt abzuwarten.

In die im Frühjahr beginnende Feldrunde starten wir wieder mit einer Frauenmannschaft. Positiv ist aktuell, dass zwei neue Spielerinnen zu uns gewechselt sind und wir insgesamt keine Personalprobleme mehr haben. Auch die derzeitige Trainingsbeteiligung erlaubt einen sinnvollen Ablauf. Bleibt zu hoffen, dass dies dann in der Freiluftsaison so bleibt.

Zum Abschluss herzlichen Dank an alle Spielerinnen für den Spaß am Sport beim TV Jahn und auch an alle Helfer, Betreuer und Trainer die die Korbballabteilung im letzten Jahr unterstützt haben.

28.02.2020 Christian Seuffert, 1. Abteilungsleiter